

Mons. Ocáriz pide secundar generosamente la petición del Papa para este mes de octubre

El prelado anima a que todos los miembros de la Obra, los cooperadores y quienes participan en las labores apostólicas, se sumen a la petición de rezar el rosario para pedir a la Santa Madre de Dios y a San Miguel Arcángel que protejan a la Iglesia.

30/09/2018

El Papa Francisco ha invitado a todos los católicos a recitar diariamente el Rosario durante el mes de octubre, acabándolo con la invocación "Sub Tuum Praesidium", y con la oración a San Miguel Arcángel (cfr.

Comunicado de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, 29.09.2018).

Son oraciones que nos ayudarán a difundir la paz de Cristo y a rezar de modo especial por el don de la unidad en la Iglesia y en el mundo. No podemos ignorar, como decía san Pablo a los de Éfeso, que “no es nuestra lucha contra la sangre o la carne, sino contra los Principados, las Potestades, las Dominaciones de este mundo de tinieblas, y contra los espíritus malignos que están en los aires” (Ef 6, 12).

Pido y animo a todos los miembros de la Obra, a los cooperadores y a quienes participan en las labores apostólicas a secundar generosamente este deseo del Papa, y a extender esta invitación a muchos otros amigos, para rogar a nuestra Madre, Santa María, y a San Miguel Arcángel que protejan a la Iglesia.

30 de septiembre de 2018

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/fernando-ocariz-mensaje-oracion-papa-francisco/> (19/01/2026)